

令和5年2月6日

1年4組の保護者のみなさまへ

大阪市立大正東中学校
校長 村瀬 香織

風邪・インフルエンザ等による学級休業について

立春の候、保護者のみなさま方には益々ご清栄のこととお喜び申しあげます。
また、平素は本校教育活動にご理解とご支援を賜り厚くお礼申しあげます。

大阪府内でもインフルエンザの感染者が急激に増加してきております。本日も朝から発熱等での欠席者が大幅に出ておりますので、1年4組について本日1限後に下校の上、7日（火）、8日（水）を学級休業にします。

昼食の用意など、ご迷惑をおかけしますが、ご理解いただき、ご協力よろしくお願ひします。

記

1. 日 時 2月7日（火）～8日（水）<2日間> 学級休業
※本日は、1限後の下校とします。

2. 対 象 第1学年4組

3. 備 考 ○無用な外出は控え、健康管理に十分な配慮をお願いします。

○家庭学習の指示をいたしますので、自宅で自学自習するよう
ご指導よろしくお願いします。

○2月9日（木）は平常通り登校してください。

○医師により新たにインフルエンザと診断された場合は、学校に
ご連絡ください。

4. ご家庭での過ごし方

- (1) うがいと手洗いをしっかりとする。
- (2) 暖かくして、身体を休める。
- (3) 栄養のバランスのとれた食事をする。
- (4) 休養を十分にとるため、早めに就寝する。
- (5) 発熱した場合は、医師の診察をうける。
- (6) 不要不急の外出はひかえる。

※今後の連絡につきましては、本校ホームページ（保護者メール）にて発信させて
いただきますので、ご確認ください。